

BAB IV

PENUTUP

Pada bagian penutup dari penulisan skripsi ini perlu dikemukakan tentang kesimpulan yang diambil dari penelitian yang penulis lakukan, saran-saran yang dianggap perlu dan kata penutup.

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang penulis peroleh setelah mengadakan penelitian adalah :

1. Implementasi pembelajaran agama Islam dalam upaya dalam peningkatan disiplin diri dan budi pekerti di SD Muhammadiyah Sidorejo Tegalsari Semin Kabupaten Gunungkidul adalah memberikan penjelasan pentingnya iman kepada Allah. Memberikan penjelasan pentingnya iman kepada Malaikat. Memberikan penjelasan pentingnya iman kepada Kitab. Memberikan penjelasan pentingnya iman kepada Nabi. Memberikan penjelasan pentingnya iman kepada Hari akhir/kiamat dan memberikan penjelasan pentingnya iman kepada qodho' dan qodar. Hubungannya dengan pengamalan ajaran agama meliputi memberikan penjelasan pentingnya kesaksian cinta Allah dan Rasul-Nya. Memberikan penjelasan pentingnya pengabdian atau ibadah kepada Allah. Memberikan penjelasan pentingnya membelanjaan harta untuk kemanfaatan/zakat. Memberikan penjelasan pentingnya ibadah puasa. Memberikan penjelasan pentingnya menunaikan haji. Usaha yang dilakukan untuk dalam peningkatan disiplin

diri dan budi pekerti di SD Muhammadiyah Sidorejo Tegalsari Semin Kabupaten Gunungkidul adalah dengan pembelajaran non formal, dengan Media Cetak dan dengan memanfaatkan media elektronik.

2. Faktor pendukung adalah Keberadaan Musolla, kelancaran dalam pembayaran bulanan dari wali siswa. SD Muhammadiyah Sidorejo Tegalsari Semin Kabupaten Gunungkidul mudah dalam jangkauan transportasi. Kesanggupan wali siswa untuk mengantar dan menjemput siswa. Penerapan tata tertib sekolah yang dipampang di depan pintu masuk. Dengan pembelajaran non formal. Jenis-jenis pembelajaran non formal meliputi : Taman Pendidikan Al-Qur'an, Kegiatan ekstrakurikuler keagamaan, Pekan kreatifitas siswa berupa lomba-lomba keagamaan seperti MTQ, MtTQ, MHQ, Kaligrafi, Nyanyian Islami, Khitobah atau pidato, CCA Agama dan lain-lain, Melalui pembelajaran di pondok pesantren, Pembelajaran berbasis keluarga, Penanaman keimanan dan ketaqwaan melalui lingkungan keluarga, Dengan memanfaatkan media elektronik, Macam-macam pemahaman ajaran agama melalui media elektronik meliputi : Komputer. Beberapa jenis program computer antara lain : Qur'an player (kaset atau CD), Qur'an in World. Yaitu belajar Al-Qur'an beserta tafsirnya melalui media komputer dengan kemudahan yang menjanjikan, MP 3 Al-Qur'an. Belajar Al-Qur'an melalui media suara dengan mendengarkan bacaan Al-Qur'an, Sirah Al-Manhaj. Berisikan kisah-kisah teladan yang dikupas tuntas melalui dasar-dasar Al-Qur'an dan Hadits beserta keterangannya, Ar Bain An-Nawawiyah. Berisikan hadits-hadits shohih dan dhoif yang patut diteladani dan dibaca

sebagai dasar pijakan dalam melaksanakan hukum-hukum Islam. Faktor penghambat dalam peningkatan disiplin diri dan budi pekerti pada siswa SD Muhammadiyah Sidorejo Tegalsari Semin Kabupaten Gunungkidul adalah :Latar belakang siswai yang berbeda-beda dan Anak hiperak.

B. Saran-Saran

1. Hendaknya para pembimbing selalu siap dan tanggap akan kepentingan anak, baik yang menyangkut kebutuhan akan penjelasan masalah agama, belajar maupun kebermainan.
2. Dalam membina kegiatan keagamaan hendaknya dapat memenuhi dengan konsekwen atau aktif dan rutin, karena akan memupuk mental untuk terbiasa melakukan perbuatan yang baik dan menghindarkan perbuatan yang tercela.
3. Kegiatan bimbingan keagamaan hendaknya ditingkatkan frekwensinya, karena dengan kegiatan tersebut anak akan lebih meningkatkan prestasi belajarnya serta perilakunya semakin baik pula.
4. Kegiatan keagamaan yang dilaksanakan di SD Muhammadiyah mempunyai pengaruh yang baik dalam kehidupan beragama atau bermasyarakat, oleh karena itu siswa di SD Muhammadiyah Sambirejo Sidorejo Tegalsari Semin hendaknya ditingkatkan dan lebih aktif dalam mengikuti kegiatan tersebut secara sabar dan penuh keihklasan, karena dengan kegiatan tersebut bisa mencegah perbuatan yang jahat dan lebih mudah menerima sosialisasi dari para pembimbing dan aparat desa setempat

C. Kata Penutup

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah, penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya sehingga penulisan skripsi dapat terselesaikan. Dan tak lupa kepada dosen pembimbing, di mana beliau dengan ikhlas, sabar dan bermurah hati telah memberikan bimbingannya kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini, maka penulis haturkan rasa terima kasih yang tak terhingga.

Semoga Allah swt membalasnya dengan berlipat ganda. Penulis sadar bahwa skripsi ini merupakan hasil yang maksimal dari kemampuan penulis namun masih terdapat kekurangan dan kesalahan, sebab keterbatasan kemampuan yang penulis miliki, oleh karena itu segala saran-saran dan kritik yang sifatnya membangun senantiasa terbuka guna penyempurnaan selanjutnya. Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi penyusun, keluarga masyarakat agama dan negara dan akhirnya kehadiran Allah SWT.